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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 04/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno quattro del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 948240 del 26/08/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:56 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Dentici e Lupo. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Di Vincenti e Sinopoli con l’approvazione del 

Consiglio, quindi chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente.  

Alle ore 09:57 entrano i Conss. Buccola e Lupo. 

 Il Segretario – legge il verbale. 

Alle ore 10:05 esce il Cons. Sinopoli. 

 Il Presidente – pone in dibattito la mozione 6/E avente per oggetto: “Installazione nuovo 

impianto d’illuminazione pubblica Cortile S. Onofrio (via Molara)”, firmata dal Cons. Lupo. 

Il Segretario – legge il documento. 

Alle ore 10:08 esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Lupo – descrive nei dettagli l’ubicazione del Cortile S. Onofrio e fa presente di 

averne accertato la proprietà in capo all’Amministrazione Comunale, con una richiesta rivolta 

all’ufficio Patrimonio. Riferisce di essere stato invitato da residenti e cittadini a constatare 

personalmente la mancanza di un impianto d’illuminazione nel cortile suddetto. Gli abitanti vivono 

praticamente nel terrore di uscire, in particolare nelle ore serali e notturne, vista la presenza di 

spacciatori e il frequente verificarsi di scippi, facilitati dall’oscurità. Tante volte sono dovute 

intervenire le forze dell’ordine. Il Consigliere chiede quindi l’approvazione della mozione per 

motivi di sicurezza e informa, inoltre che ne presenterà un’altra per il rifacimento del manto 

stradale. 

Il Cons. Buonpasso – afferma che la sicurezza delle persone deve essere messa in primo 

piano e propone un sopralluogo sul sito per constatare lo stato dei luoghi, prima di continuare la 

discussione sulla mozione. 

Il Cons. Buccola – concorda con il collega Buonpasso perché non conosce il vicolo in esame. 

Alle ore 10:12 rientra il Cons. Ruggiero ed esce il Vice Presidente Schiera. 

Il Cons. Di Vincenti – riferisce di conoscere la zona, ma non il cortile per cui ritiene 

opportuno eseguire il sopralluogo, ascoltare i residenti e verificare la possibilità d’installare i pali 

per l’illuminazione. 

Il Presidente – conferma la proprietà comunale della stradina in oggetto alla mozione e 

concorda nell’eseguire prima un sopralluogo. Chiede pertanto al Cons. Lupo se è disponibile ad 

accantonare la mozione per riprenderla dopo aver preso visione del posto come richiesto dai 

colleghi. 

Alle ore 10:14 rientra il Vice Presidente Schiera. 

Il Cons Lupo – approva la proposta del Presidente. 

Il Presidente – sospende la discussione sulla mozione e chiede ai Consiglieri se vi siano 

comunicazioni da fare. 
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Alle ore 10:15 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Tuzzolino – sollecitato dai residenti, riferisce che è necessario un intervento urgente 

per la pulizia nel sottopasso di Viale SS. Maria Mediatrice. 

Il Cons. Lupo – racconta di essere stato svegliato la notte scorsa, dai residenti di Baglio Case 

Galati perché, durante la notte le loro case si sono allagate. Ricorda che in passato è stato eseguito 

un sopralluogo con i tecnici del Settore Infrastrutture e dell’AMAP per l’istallazione di alcune grate 

per il deflusso delle acque pluviali e chiede al Presidente di inviare una nota di sollecito per la 

realizzazione dell’opera. 

Alle ore 10:18 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta.       

 

 

      F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Esperto Amministrativo        Silvio Moncada 

 Rosalba D’Antoni  

       

 

 

   Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

   


